

EQUINOX meets play me I'am yours

EQUINOX - improvisierte Musik inspiriert durch den Wandel von Licht und Dunkel

Die Sonne ist Quelle von Wärme und Licht. Seit Urzeiten gilt sie als Spender allen Lebens. Das Kommen und Gehen des Lichts im Laufe der Jahreszeiten wird in vielen Kulturen regelmäßig gefeiert.

Das Projekt EQUINOX begrüßt 4 Mal im Jahr die neue Jahreszeit mit einem Ritual. Equinox ist Livemusik als freie Improvisation inspiriert durch den Wandel von Licht und Dunkel. Raumwahl und Lichtinstallationen runden den Ritus ab.

Das gemeinsame Erlebnis liegt im Moment. Zeitlich begrenzt und flüchtig, gewinnt es Dauer nur in Ihrer Erinnerung. Feiern Sie mit uns die Tagundnachtgleiche!

EQUINOX. Wenn der Tag solange dauert wie die Nacht, ist die Zeit der Ernte gekommen! Feiern Sie mit uns die Tagundnachtgleiche am 23.September 2018 um 20:30 Uhr am Friedensengel München.

am 23.9.2018 um 20.30 Uhr

mit Masako Otha, Klavier Jürgen Schneider, Percussion Stefan Stefinsky, Saxophon

am Friedensengel München

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.stefinsky.de/equinox



Foto:Tom Garrecht